



miradent
professional prophylaxis

Fluoridgel mit 1,23 % Fluorid
Fluoride gel with 1.23 % fluoride



Erdbeergeschmack
Strawberry flavour

mirafleur[®]-gel

D mirafleur-gel

- Zur Kariesprophylaxe mit Natriumfluorid
- Zur Remineralisierung und Tiefenfluoridierung
- 10 g enthalten 0,272 g NaF

Hausgebrauch: Erwachsene zur Kariesvorbeugung maximal einmal wöchentlich eine erbsengroße Menge mirafleur-gel ca. 2 Minuten einbürsten. Die wöchentliche Dosis sollte nicht überschritten werden. Nicht für Kinder geeignet.

Praxisgebrauch: Gel einbürsten oder mittels Gel-Träger (Mirafleur®-Tray) applizieren. Eine ausreichende Kontaktzeit des Gels mit den Zähnen (mindestens 2 – 4 Minuten) gewährleisten.

Achtung: Ein Verschlucken des Gels ist zu vermeiden. Besondere Vorsicht ist bei Personen erforderlich, bei denen die Kontrolle über den Schluckreflex nicht gewährleistet ist. Für Kinder ab 6 Jahren das niedriger dosierte mirafleur®-k-gel verwenden. Trocken lagern. Vor Sonneneinstrahlung schützen. Lagertemperaturen von 0 – 28 °C einhalten.

GB mirafleur-gel

- Caries prophylaxis with sodium fluoride
- For remineralisation and deep fluoridation
- 10 g contain 0.272 g NaF

Household use: To prevent caries, adults should brush in a pea-sized amount of mirafleur-gel once a week at the most, for about 2 minutes. The weekly dosage should not be exposed. Not suitable for children.

Professional use: Brush in the gel or use an adequate gel carrier (Mirafleur®-Tray) for the application. Ensure sufficient contact time between gel and teeth (2 – 4 minutes at a minimum).

Caution: Avoid swallowing the gel. Persons having difficulties with their swallowing reflex need to be extra careful. Use the lower dosed mirafleur®-k-gel in children aged 6 and over. Store in a dry place. Protect from sunlight. Strictly adhere to storage temperatures of 0 – 28 °C.

Erdbeere/Strawberry

REF 605 801

PZN | D 02142069

PZN | AT 3021758

Mint

REF 605 800

PZN | D 02142052

PZN | AT 3021741

REF 605 801

LOT



Hager & Werken
GmbH & Co. KG
Ackerstraße 1
47269 Duisburg, Germany
www.hagerwerken.de
www.miradent.de



250 ml e